

Inicio > Económica > **Ecopetrol** logró utilidades por \$17 Billones en primer semestre del año

Económica Generales

Ecopetrol logró utilidades por \$17 Billones en primer semestre del año

agosto 4, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



La utilidad del Grupo **Ecopetrol**, al cierre del primer semestre del año, llegó a \$17 billones, superando a la de todo 2021, y confirmando que son los mejores resultados financieros trimestrales y semestrales en la historia de la compañía.

Así lo declaró el presidente del Grupo **Ecopetrol**, Felipe Bayón, durante la entrega de resultados, y afirmó que este logro histórico se debió a los esfuerzos y compromiso de los más de 18.000 colaboradores directos y contratistas, además del cumplimiento de las metas de crecimiento, diversificación y rentabilidad del plan financiero, y con la estrategia al 2040 "Energía que transforma".

Afirmó, también, que el éxito se logró por la fortaleza, estabilidad y confiabilidad de los diversos segmentos de la operación; la sólida estrategia comercial, permitiendo capturar beneficios aún en condiciones adversas de mercado; la obtención de eficiencias acumuladas por más de \$1 billón, que posibilitó mitigar las presiones inflacionarias, observadas a lo largo de toda la industria en el mundo y por la estricta disciplina en el manejo del capital de la compañía.

Bayón dijo que **Ecopetrol**, en el segundo trimestre del año, logró ingresos consolidados por \$ 43,9 billones; una utilidad neta de \$10,5 billones; un Ebitda de \$22,2 billones, y un margen Ebitda de 51%, constituyéndose en el más alto en la historia de la compañía.

En el acumulado del año, se registraron ingresos consolidados por \$ 76,4 billones, una utilidad neta de \$17 billones, un Ebitda de \$38,1 billones, y un margen Ebitda de 50%.

"Los colaboradores del Grupo **Ecopetrol** continuaremos trabajando enfocados en generar valor para nuestros diversos grupos de interés, aprovechando las oportunidades que se alineen con los pilares de nuestra estrategia al 2040, enfocada en una transición energética responsable, a través de avances organizados y decisivos en nuestro plan de descarbonización, en el marco de la seguridad energética de nuestro país y las regiones en las que operamos como Grupo", declaró Felipe Bayón.

Últimas Noticias



Liga de Gobernantes Anticorrupción ya tiene personería jurídica

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

El Consejo Nacional Electoral, CNE, confirmó la determinación de otorgarle la personería jurídica a la Liga de Gobernantes Anticorrupción, movimiento por medio del cual...



JEP excluyó a tres militares investigados por masacre al no aportar a la verdad

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

*Se trata de los tenientes César Romero Padilla, Johan Jiménez Valencia y Germán Lamilla, involucrados en la masacre de Santo Domingo en Game, Arauca La...



Inseguridad en municipios del Atlántico preocupa al Defensor del Pueblo Carlos Camargo

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

*Advierte el funcionario que la precaria e insuficiente acción institucional ha permitido el incremento de los homicidios y extorsiones, principalmente en municipios del área...



Duque y la última «jugadita»: Gobierno da aval a la Gobernación del Atlántico para...

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

A pocos días de culminar su periodo en la Casa de Nariño, el Presidente Iván Duque dio el aval a la gobernación del Atlántico...



Gobierno Duque hasta el último día intenta hacer trizas el Acuerdo de Paz: Cathy...

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

La representante a la Cámara, Cathy Juvinao, denunció lo que aseguró, "es un intento de hacer trizas la paz" por parte del gobierno del...

Más Leídas



Liga de Gobernantes Anticorrupción ya tiene personería jurídica

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

El Consejo Nacional Electoral, CNE, confirmó la determinación de otorgarle la personería jurídica a la

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

Francia Márquez agradeció a líderes políticos por encuentros

Artículo siguiente

Gobierno Duque hasta el último día intenta hacer trizas el Acuerdo de Paz: Cathy Juvinao

Liga de Gobernantes Anticorrupción, movimiento por medio del cual...



JEP excluyó a tres militares investigados por masacre al no aportar a la verdad

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

*Se trata de los tenientes César Romero Padilla, Johan Jiménez Valencia y Germán Lamilla, involucrados en la masacre de Santo Domingo en Game, Arauca La...



Inseguridad en municipios del Atlántico preocupa al Defensor del Pueblo Carlos Camargo

Redacción4 La Libertad - agosto 4, 2022

*Advierte el funcionario que la precaria e insuficiente acción institucional ha permitido el incremento de los homicidios y extorsiones, principalmente en municipios del área...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que se publican en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

x Te recomendamos leer:

'Los derechos de los trabajadores no son negociables': ministro de Trabajo
mayo 14, 2020

Al menos cinco empresas estarían interesadas en Electricaribe
mayo 21, 2019

